
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 102/2024
 

Requer informações sobre o 
encerramento do contrato 101/2022 
da Associação Educacional da 
Juventude – ASSEJ referente aos 
serviços de apoio escolar para 
educação especial e transporte 
escolar e sobre o contrato com a 
CIEE com a Prefeitura Municipal de 
Santa Bárbara d´Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; desde o final do ano passado recebemos 
diversas reclamações de mães e profissionais em relação aos serviços que 
deixariam de ser prestada a educação especial;

CONSIDERANDO que; mesmo com o inicio das aulas no ultimo 
dia 29.01.2024.as reclamações em relação aos filhos especiais continuam; 

CONSIDERANDO que; as funcionárias já estão sendo 
substituídas por estagiárias;

CONSIDERANDO que: na primeira semana de volta as aulas em 
conversas com mães e ADIS, muitas estão fazendo horas extras neste período 
para adaptação;

CONSIDERANDO que; apesar das explicações e reuniões com a 
secretaria de educação por parte do nosso gabinete. As dúvidas e insegurança 
por parte das mês e pais ainda é grande;

CONSIDERANDO que; na data de hoje ate a presente hora em 
que este esta sendo produzido, não identificamos no Portal da Transparência o 
contrato com a empresa a CIEE que esta assumindo os serviços de apoio 
escolar para educação especial, solicitamos uma COPIA DO CONTRATO para 
que possamos fazer a parte que nos cabe, que é de acompanhar as ações do 
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Executivo, verificando se estão sendo cumpridas as metas de governo e se 
estão sendo atendidas as normas legais.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° Quais foram os reais motivos para que houvesse a demissão 
das funcionárias e a substituição por estagiárias através da empresa CIEE? 

a) Se o motivo foi  financeiro,  favor justificar de  forma que seja 
possível informar a população com clareza.

                       2.º De que forma essas estagiárias estarão sendo capacitadas 
pela secretaria de educação?  a) Qual é a formação das estagiárias que estão 
sendo contratadas ? Favor explicar  de forma que possamos passar a 
informação mais clara possível a mães, principalmente as atípicas que estão 
diariamente em nosso gabinete nos cobrando respostas.

                    3º De que forma será o planejamento do processo de ensino para 
crianças com atraso no desenvolvimento (PEI.) ? 

              a) processo já está sendo feito, porque tivemos informação através 
do GRUMMA ( Grupo de Mães Acolhedoras do Autismo ) que acompanham 
as mães de autismo no município, grupo este que esteve em uma das 
reuniões com a secretaria Tânia Mara na Secretaria de Educação na 
segunda dia 29.01, de que o planejamento não estava em curso.

                      4º Todas as escolas do município possuem o Atendimento 
Educacional Especializado (AEE)? 

a) Se não, quantas escolas possuem das existentes no 
município?

5.º Caso a criança especial precise de um acompanhamento mais 
rigorosos de alta complexidade, as escolas assim como os professores e 
funcionários estão aptos para prestar atendimento imediato e adequado?

6º Com relação a ficha de anamnese será feito por quem?  Quais 
os profissionais que                 podem participar ?

a) Mães e pais poderão participar ? Favor nos exemplificar.
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7º Com relação aos alunos PECS (Picture Exchange 
Communication System) as escolas estão aptas na comunicação, na 
intervenção do autismo e de doenças de desenvolvimento relacionadas?

8º Atualmente são quantas as crianças especiais atendidas nas 
escolas municipais? a) destas quantas são Pcds e quantas são autistas? (favor 
especificar por graus) 

9º Todas as crianças que estudam nas escolas municipais são 
laudadas? a) Se sim quantas são? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de fevereiro de 2.024.

                                                       Celso Ávila
-vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 1 de fevereiro de 2024

4

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=595882H46H2XA09H, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 5958-82H4-6H2X-A09H
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